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Василий Орлов принес присягу на тексте Конституции Российской Федерации и Устава
Амурской области, после чего стал считаться официально вступившим в должность.
Губернатор поблагодарил земляков, поддержавших на выборах его кандидатуру, и
выразил слова благодарности Президенту РФ Владимиру Путину за оказанное доверие.

  

- Я хотел бы в первую очередь поблагодарить моих земляков, поддержавших мою
кандидатуру на выборах. Конечно, отдельные слова благодарности нашему президенту
Владимиру Владимировичу Путину за то, что оказал мне очень высокое доверие,
назначая на должность врио губернатора. Юрий Петрович, благодарю вас за очень
своевременные и очень ценные советы, - признался губернатор Амурской области. -
Конечно, благодарю мою команду - считаю, что нам удалось собрать лучших из лучших, и
уверен, что нам многое по плечу.

  

С вступлением в должность Василия Орлова поздравил зампред Правительства РФ,
дальневосточный полпред президента Юрий Трутнев.

  

- Вам вручили символы власти, но я подчеркну: главное содержание вашей работы – это
не власть, а ответственность перед всеми людьми, которые отдали вам свои голоса, -
сказал он. -  В Амурской области очень много работы. Строится вторая очередь
космодрома, возводится газоперерабатываюший завод, реализуются масштабные
проекты в области сельского хозяйства. Надо сделать так, чтобы и эти, и новые проекты
были реализованы. И самое главное, на базе реализации инвестпроектов необходимо
создать лучшие условия для жизни людей. Важно добиться улучшений в сферах
здравоохранения и образования, выполнить Указ Президента. Я желаю вам в этом
успеха.

  

Юрий Трутнев передал вступившему в должность губернатору Амурской области папку с
поручениями Президента и Правительства РФ, относящимися к Приамурью.

  

- С учетом того, что у нас современный, продвинутый  губернатор, Амурской области
надо сделать апгрейд. Поясню - это не перезагрузка. Перезагрузка - это когда сбой в
системе и вы перезагружаете устройство, но при этом после этого и само устройство и
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все установленные программы и приложения остаются прежними, -рассказал свое
видение глава Белогорска, председатель Ассоциации «Совет муниципальных
образований Амурской области» Станислав Мелюков. - А нам, с учетом новых стоящих
перед Приамурьем задач, нужен апгрейд – поменять и софт и «железо», то есть, смысл
и содержание. Апгрейд нужен потому, что «старый компьютер» не вывозит новую
нагрузку. От лица всех муниципалитетов желаю Василию Александровичу мудрости и
терпения! - пишет пресс-служба главы Белогорска. 
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